

令和5年1月10日(火)

学校だより 第151号



# 高槻だより



高槻小学校学校教育目標  
「心豊かで 自ら学ぶ たくましい 子どもの育成」



目指す子どもの姿

た かい こころざしをもち か しこく  
つ よく き よらかな 子ども



**【高槻っ子の4つの実践…あはれ・がんばり・おもいやい・いのち】 【新しい価値創造に挑戦する学校】**

## 感染拡大防止&健康管理等へのご配慮をお願いいたします！！



# 明けまして、おめでとうございます！！



今日は、1校時に第3学期の始業式を行いました。2学期の終業式で子ども達にも話しましたように、あるいは、学校だより等を通じて、保護者等の皆様方にお伝えしましたように、まずは、高槻っ子の元気いっぱいの姿、明るい笑顔を見たい！！という気持ちで一杯でした。それだけに、ワクワクして迎えた始業式です。

そして、登校を迎える時刻になり、さらに、ワクワク感が増しました。7時45分前後から、8時25分前後に、子ども達が登校してきます。その時間があっという間に過ぎ去りました。願っていたような高槻っ子の様子を確認することができ、嬉しさとともに安堵の気持ちで一杯になりました。

始業式は、リモートで行いましたので、子ども達は、教室で視聴していました。今回は、子ども達一人一人が自分のタブレット端末で視聴するという取組も行ってみました。初めてのことでしたが、かなりの子ども達は、自分のタブレットで視聴できました。今後は、このような活用の仕方も行っていきたいと思えます。

### 【高槻っ子スナップ！！ 始業式の様子】

3学期の頑張りを発表する代表の子ども達、教室で視聴している子ども達…。様々な様子を見ることができましたが、いずれも、子ども達の真剣なまなざしを感じました。

子ども達のこの想いを大切にしていきたいと感じながら、子ども達を見ていました。高槻っ子、頑張ろう！！



### 【校長室より(^^♪ よりよい1年になりますように (^^♪)】

冬休みが終わりました。この場をお借りしまして、ご挨拶申し上げます。保護者等の皆様方、明けまして、おめでとうございます。本年もどうぞ、よろしくお願いいたします。

さあ、令和4年度のまとめを行う3学期がスタートしました。お子様も張り切っていることと思います。今の新たな気持ちを大切にしながら、さらなる成長のために、『よいところはさらに伸ばし、課題は少しでも多く克服する』という全校の目標をもって、1人1人が、しっかりと歩いていくように学級経営を進めてまいります。本年度も、高槻小学校の教育活動に対するご理解とお力添えをいただきますよう、何卒、よろしくお願いいたします。子ども達にとって、保護者等の皆様方にとって、そして、教職員にとりまして、素晴らしい1年となりますことを祈念しております。

### 【(^^♪ 3学期も登校時の健康チェック等へのご協力をお願いいたします(^^♪】

未だ、落ち着きを見せない感染状況です。3学期も子ども達の感染防止の取組は、しっかりと継続していかなければいけません。これまで同様に、登校時の健康チェック等へのご協力をお願いいたします。

- ・ 検温忘れ、検温結果の記入漏れにつきましては、改めて検温をします。
- ・ マスクの着脱につきましては、状況に応じて行いますが、予備のマスクは、これまで同様、ランドセルに準備をしてください。